

15 MAI 1974.-

LA CELLE S/ MORIN.--(77)

oooooooooooooooooooo

Heure : vers 21 h 30

M. Jean CAGEN retraité habitant LA CELLE SUR MORIN est assis dans un fauteuil d'où il regarde par la fenêtre.

Il raconte : " J'ai soudain aperçu une lueur orange et j'ai d'abord cru qu'il s'agissait du reflet de la lampe sur les vitres. Mais quand je me suis rendu compte de l'extraordinaire intensité de la lueur, j'ai ouvert la fenêtre, et, devant la merveilleuse vision qui irradiait dans la nuit, j'ai appelé ma femme, et, Francis LEGRAND mon cousin. Ensemble nous avons admiré ce phénomène."

Deux mois après, Mme CAGEN est encore sous le coup de ce spectacle.

"C'était rectangulaire dit-elle, comme une énorme barrette de diamant rouge sombre, qui scintillait sous les étoiles. Nous sommes restés en extase devant cette étrange apparition, sans pouvoir situer l'altitude à laquelle elle se maintenait.

" Nostradamus " du 25 Juillet 1974

Envoi de M. Jean KNAUF (Thiaucourt)